
Association	"VIVRE	A	CLERMONT"	
	

Compte-rendu	de	l'Assemblée	Générale	du	10	septembre	2016	
	

	
	
L'Assemblée	Générale	de	l'Association	s'est	tenue	le	10	septembre	2016	à	11h30,	à	Clermont	le	Fort,	sur	le	
rond-point	de	l'Impasse	du	Bois	Grand.	

	
Le		Président	ouvre	la	séance	en	présence	du	Bureau	et	remercie	l'assistance.		
Il	précise	que	le	nombre	d'adhérents	ayant	versé	leur	cotisation	est	à	ce	jour	de	20	personnes.	
Il	expose	ensuite	les	points	suivants	:	
	
Rapport	moral.	
	
Depuis	la	dernière	Assemblée	Générale	du	07/07/2015,	plusieurs	actions	ont	été	menées	à	bien.	
	
	 -	La	gestion	et	l'amélioration	du	site	Internet	de	l'association	:	actualités,	reportages	photos,	
boite	mail,…	dont	il	faut	remercier	Bethy	Giachetto.	
	 -	Les	Illuminations	de	Noël	2015	qui	ont	été	installées	au	rond-point	et	dans	l'impasse	du	Bois	
Grand,	mais	aussi	dans	différents	points	du	village.	On	a	noté	de	belles	initiatives	qui	ont	été	réalisées	avec	
goût	(V.	Photos	sur	le	site).	Une	distribution	de	boites	de	chocolats	aux	réalisations	les	plus	remarquables	
à	été	effectuée	à	l'initiative	de	Jean-Jacques	Giachetto.		
	 -	Après	avoir	organisé	le	1er	Repas	du	Quartier	Bois	Grand	le	6	septembre	2014	au	N°	14	de	
l'impasse	(Env.	60	participants),	nous	avons	réitéré	l'opération	le	19	septembre	2015,	cette	fois	au	Rond-
Point	à	l'extrémité	de	l'impasse,	sous	un	abri	de	toile	improvisé.		
Malgré	un	temps	un	peu	maussade,	ce	fut	une	belle	journée	avec	une	trentaine	de	convives,	qui	s'est	
terminée	par	une	partie	de	pétanque	disputée	dans	la	bonne	humeur.	(V.	Photos	sur	le	site).	
	 -	Le	fonctionnement	du	Bureau	a	fait	l'objet	de	plusieurs	réunions	de	réflexion	et	de	mises	au	
point	de	ces	diverses	manifestations.	
	
	
Rapport	Financier.	
	
	 Nos	ressources	proviennent	essentiellement	des	cotisations	des	membres,	avec,	cette	année,	une	
subvention	bienvenue	qui	nous	a	été	accordée	par	la	Mairie	de	Clermont	le	Fort.	
	
Certaines	dépenses	ont	été	effectuées,	notamment	pour	:	
	 -	Couvrir	l'assurance	Responsabilité	Civile	de	l'Association,		
	 -	Effectuer	quelques	achats	de	petit	matériel	pour	les	illuminations	de	Noël,		 	
	 		guirlandes,	boules,	chocolats,…		
	 -	Les	achats	pour	le	repas	de	quartier	2015	:	apétitifs,	viande,	fromage,	pain,	vins,…	
	
Notre	dévoué	Trésorier	Jean-Luc	Bacquet,	présente	alors	le	détail	du	rapport	financier	et	le	bilan	annuel.	
Celui-ci	fait	ressortir	un	solde	positif	de	l'exercice	2015-2016	de	262,43€,	qui	sera	utilisé	en	partie	pour	
couvrir	certains	frais	du	repas	du	quartier	qui	doit	avoir	lieu,	ici	même,	à	la	suite	de	cette	réunion.	
	
	 La	parole	est	donnée	ensuite	à	l'assemblée	pour	d'éventuelles	questions	sur	le	rapport	moral	et	le	
rapport	financier.		
En	l'absence	de	questions,		le	Président	propose	alors	d'accorder	le	quitus	au	trésorier;	avis	favorable	de	
l'Assemblée.	
	
	
Renouvellement	du	Bureau.	
	
Le	Bureau	remet	son	Mandat	à	la	disposition	de	l'assemblée	des	membres	à	jour	de	leur	cotisation.	
Le	Président	fait	appel	à	de	nouvelles	candidatures,…	
Devant	l'absence	de	nouveaux	candidats,	le	bureau	actuel	propose	son	renouvellement.	



Après	approbation	par	l'assemblée,	le	bureau	actuel	est	reconduit	pour	l'année	2016-2017.	A	savoir	:	
	
Jean	FARRE,	Président	
Michel	PORTOLAN,	Vice-Président	
Gilles	MESNAGER,	Secrétaire	
Jean-Luc	BACQUET,	Trésorier	
	
L'indispensable	Jean-Jacques	GIACHETTO	est	de	nouveau	plébiscité	comme	Assistant	non	Inscrit.	
	
	
Fixation	de	la	nouvelle	cotisation	pour	2016/2017.	
Celle-ci	était	fixée	précédemment	à	20€	par	personne	et	30	€	pour	un	couple.	Compte	tenu	de	l'équilibre	
actuel	des	comptes,	nous	proposons	de	conserver	ces	montants.		
L'Assemblée	approuve	les	montants	proposés	de	20	et	30	€	pour	2016-2017.		
	
	
Projets	pour	2016/2017.	
	
Compte	tenu	de	son	succès,	le	principe	d'un	repas	de	quartier	sera	renouvelé	en	2017.		
Un	sondage	de	l'assemblée	a	lieu	sur	le	choix	de	la	date	la	plus	opportune	:	Juin,	Juillet,	Septembre,	voire	
octobre	?	Il	s'avère	que	les	dates	de	la	première	quinzaine	de	septembre	semblent	les	plus	appropriées,	ce	
qui	est	donc	retenu.	
Il	a	paru	opportun	de	demander	une	faible	participation	(5/8	€	par	exemple)	aux	convives	non	adhérents,	
ce	qui	sera	adopté	lors	du	prochain	repas.	
	
La	surveillance	du	voisinage,	encore	non	formellement	mise	en	route,	doit	être	repensée,	compte-tenu	
des	différentes	remarques	enregistrées.	J.J.	Giachetto,	nous	fait	part	de	ses	dernières	démarches	en	ce	
sens,	auxquelles	adhèrent	les	participants.	Affaire	à	suivre.	
	
Les	Illuminations	de	Noël	seront	renouvelées	en	incitant	encore	plus	d'habitants	à	y	participer.		
On	s'interroge	sur	l'opportunité	de	la	mise	sur	pied	d'une	méthode	d'évaluation	des	meilleures	
réalisations	avec	désignation	d'un	"jury".	Cela	ne	semble	pas	facilement	envisageable	et	n'est	donc	pas	
retenu.	
	
Le	Président	sollicite	alors	l'Assemblée	sur	de	nouveaux	projets	entrant	dans	le	cadre	de	nos	statuts.	
	
Il	est	évoqué	la	possibilité	d'organiser	un	Repas	de	Nouvel	An	des	habitants	du	Quartier	Bois	Grand.	
Cette	idée	séduit	l'Assemblée	et	il	est	décidé	de	choisir	la	date	du	samedi	21	janvier	2017	à	midi.	
Ce	repas	aurait	lieu	à	la	Salle	des	Fêtes	de	Clermont	le	Fort,	qu'il	faut	donc	réserver.	Les	modalités	en	
seront	discutées	ultérieurement	par	le	Bureau.	
Compte-tenu	de	la	"fragilité"	de	la	toile	tendue	qui	nous	protège	actuellement	assez-bien	du	soleil,	mais	
pas	d'une	pluie	éventuelle,	il	est	décidé	d'étudier	la	possibilité	de	l'achat	d'un	"barnum"	à	un	prix	
acceptable	par	la	trésorerie,	ou	sa	location	ponctuelle	(Sicoval,	proposition	de	Sylvie	Bellamy,	autre,…)	
assez	lourde	à	supporter	financièrement.	A	étudier	par	le	Bureau.	
	
Comme	il	n'y	a	pas	d'autre	question	et	que	l'ordre	du	jour	est	épuisé,	le	Président	rappelle	les	orientations	
générales	de	l'association	"Vivre	à	Clermont"	qui,	conformément	à	nos	statuts,	sont	les	suivantes	:		 	

• La	préservation	et	l'amélioration	du	cadre	de	vie	et	de	l'environnement,	notamment	vis	à	vis	
du	projet	de	PLU	qui	doit	être	présenté	à	nouveau	prochainement.	

• Le	partage	d'informations	d'intérêt	local	ou	communal.	
• Le	portage	de	propositions	et	d'initiatives	vers	nos	élus.	
• L'organisation	d'actions	d'intérêt	local	ou	communal.	

	
Le	Président	remercie	ensuite	l'assemblée	et	déclare	la	séance	levée	à	12h00.	
	
Il	invite	ensuite	les	participants	à	prendre	un	apéritif	et	à	se	réunir	pour	le	repas	amical	du	quartier	qui	
aura	lieu	à	ce	même	endroit	à	partir	de	13h00.	
	
	 	 	 	 	 	 	 Clermont	le	Fort	le	12	septembre	2016.	


